

Le Stade fantôme à Pérois



Une histoire démarrée il y a 3 ans

La prise de conscience: Janvier 2021/Octobre 2022

- Annonce officielle de MD et LN « il n'y a que les imbéciles qui ne changent pas d'avis »
- Démarrage de la concertation préalable confiée aux deux maîtres d'ouvrage sous le contrôle des garantes de la CNDP

La résistance s'organise: Octobre 2022/Mai 2023

- Création d'un collectif avec une stratégie baptisée INFLUENCE (carte des territoires)
- Déroulement de la stratégie (pétition, harcèlement des décideurs, lobbying politique, courriers Banque des territoires, tracts, réunion publique, saisine du préfet, utilisation des médias, information hebdomadaire des sympathisants...)

Les nuages noirs s'amoncellent: Mai 2023/Septembre 2023

- La banque des territoires refuse de porter ce projet bancal à bout de bras
- La mouvance écologiste adopte une position commune
- Le stade devient un enjeu électoral bien avant l'heure
- Laurent Nicollin émet ses premiers doutes
- Le collectif souligne les dérives de la concertation continue
- Le préfet nous fait un beau cadeau d'adieu

Le chant du cygne: Octobre 2023/Décembre 2023

- Les réunions publiques prévues par l'équipe projet sont annulées
- La garante publie un bilan intermédiaire de la concertation très sévère médiatisé par notre collectif.
- Les maîtres d'ouvrage font amende honorable...La VICTOIRE est proche

Un Collectif qui grandit avec l'évolution de notre combat

NIMBY

- Une nuisance de PLUS
- Embolie de la circulation
- Stationnement difficile
- Environnement dégradé
- Pollution accélérée
- Lagunes en danger
- Incivilités augmentées

Grogne de Riverains

Pression sur les décideurs

Médiatisation

Elargissement du Collectif

Comité scientifique

Mobilisation de la population

Lobbying Politique

Dossier Juridique

Enjeu de Société

Nature des enjeux:

- Démocratique
- Ecologique
- Social
- Economique
- Aménagement urbain